Un requin-pèlerin de six mètres



Les pêcheurs et leur prise exceptionnelle.

(Photo J.M.)

C'est au large de Senetosa, aux environ de Tizzano, qu'Antoine Duval et son marin Amida Slimani ont eu la grande surprise de capturer un requin-pèlerin de six mètres de long, pesant un peu plus de deux tonnes.

Un squale que nos deux pêcheurs ont capturé dans des

filets à langoustes à plus de 100 mètres de profondeur et qu'ils ont réussi à ramener non sans mal — jusqu'au quai Saint Erasme.

Inutile de décrire la curiosité des Proprianais venus voir, au port de plaisance, cette prise exceptionnelle.

J.M.

CORSE-MATIN - Mardi 15 mars 2005